

新型コロナ感染拡大

登園自粛の場合には 保育料の返還を

市内の保育所・学校でも、新型コロナの感染が急速に拡大しています。

1月27日の報告では、市民の1月の新規感染は459名、同日時点で「療養中」は339名です。

直近1週間の統計では、8割が40代以下で、10歳未満19%、10歳代19%、20歳代16%と、青梅市では特に子どもの感染が深刻です。

保育園でも感染拡大の事例があり、休園や一部年齢の休園がありました。市は、全園から「登園自粛」の要請を呼びかけていますが、これに応えた家庭でも、市は保育料は徴収するとしています。保育士にも感染や「濃厚接触」が広がっています。私は、「登園自粛の場合は保育料を返還するという措置をとるべき」と求めました。

- **若草小 霞台小**
- **河辺小 新町中**
- **今年度、トイレ工事が**
- **行われました！**



全校完了まで、あと8校です

収入が一時的に落ち込んだ方も対象！ 住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金支給事業

「新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、様々な困難に直面した方々が、すみやかに生活・暮らしの支援を受けられる」よう、2021年度（令和3年度）住民税非課税世帯等に対し、1世帯当たり10万円が給付されます。

この制度は、昨年1月から今年9月までの間に、1か月でも、年間に換算して住民税非課税世帯に相当する程度に収入が落ち込んだ世帯等も給付対象となります（その場合には市に申請が必要です）。

給付対象となる「収入」の目安

単身世帯 = 年100万円、月8万3千円程度

4人家族 = 年205万円、月17万円程度

※実際の収入・所得の条件・計算は複雑です。ご遠慮なくご相談ください。制度の詳細は市HPなどに掲載されています。

なんでも相談・法律相談
随時、ご相談ください

活動
報告

2022年1月28日号
ご連絡は 090-8489-5260
inouetakashi99@gmail.com



日本共産党
参議院議員(東京選挙区)
山添 拓



@inoue_9

青梅市議会議員

井上たかし

